nnel B (I) **5** t



Zeichnung: Baby Appachan

Gesichter / മുഖങ്ങൾ

Gesichter aus Kerala / Südindien gezeichnet von Baby Appachan

2. August - 20. September 2015

Eröffnung: Sonntag 2. August 2015, 15 Uhr Öffnungszeiten: Dienstag – Sonntag 13–17 Uhr Führungen: n.V. Montag – Freitag 9 – 17 Uhr



Kunsthaus Kannen

Museum für Art Brut und Outsider Art

Alexianerweg 9 • 48163 Münster Fon 02501-966 20 560, Fax 02501-966 20 561 www.kunsthaus-kannen.de





Gesichter / മുഖങ്ങൾ

Gesichter aus Kerala / Südindien gezeichnet von Baby Appachan

2. August – 20. September 2015 Eröffnung: Sonntag 2. August 2015, 15 Uhr

Baby Appachan (ca. 55 Jahre) hatte vom ersten Tag an Interesse zu zeichnen: "Viele seiner Mitbewohner setzten sich ihm gegenüber, um sich von ihm mit ein paar sicher geführten Strichen porträtieren zu lassen. [...] Oft coloriert er seine Zeichnungen mit einer Lasur und malt eine Blume zur Person. Um seine Bilder zu signieren, hat er gelernt seinen Namen zu schreiben."

Die Bilder entstanden im Rahmen eines Projekts der Malerin und Designerin Ulla Dziedzioch aus Münster im Pratheeksha Bhavan, ein in den Bergen von Kattappana (Kerala, Südindien) gelegenes Pflegeheim, geführt von Schwestern und Brüdern des Ordens St. John of God. Drei Monate begleitete sie die dort lebenden Menschen, um mit ihnen zu zeichnen und zu malen – in einem geschützten Raum, frei von therapeutischer Absicht und offen für ihre Erfahrungen und Experimentierfähigkeiten.